

Niigata HIGASHI Weekly Report

新潟東ロータリークラブ週報
No.2912 / 2018.01.12



国際ロータリー第 2560 地区
新潟東ロータリークラブ
会長：水本孝夫
幹事：野澤 修
編集：広報委員会
www.niigatahigashirc.com



- <司会>河端 信雄 SAA
- <斉唱>ソングリーダー：親睦委員 岩下 和幸 君
- ・国 歌「君が代」
- ・ロータリーソング「奉仕の理想」



水本 孝夫 会長 挨拶



今年は戌年です。この「戌」にはもともと「滅（ほろぶ）」の意味があります。しかし、この「ほろぶ」は悪い意味ではないだそうです。戌年の前の酉（とり）年は、成長してきた草木が実を結ぶという意味があり、又、戌年の後の亥（い）年は滅びた後に新たな種子ができるという意味があります。つまり戌年の「ほろび」は実を結んだ草木がいったん枯れ、その後の新しい芽吹きへと繋がっていく、大切なバトンタッチの意味を持っています。

成熟を終え、一つの区切りを迎える年。今まで積み上げてきたことを収穫し終え、枯れたものや終わったものをきちんと整理し、新しい始まりに向けて準備を整える。そうすることにより次の亥年に向けて順調なスタートが切れるということです。しっかりと地に足をつけて頑張りたいと思います。

さて、昨年暮れ、12月23日に開催されました「クリスマス年末年始献血呼びかけキャンペーン」について少しお話をさせていただきます。

私も久しぶりに最初から最後まで参加させていただきました。以前参加させて頂いたころの状況とはだいぶ違う状況でした。

- ①9：00～10：30 通行人への配布用の品物（献血のパンフレット・ティッシュ・チョコ）のビニール袋詰め。
- ②10：00～3：00 市内5校のインターアクトクラブのメンバーとイベントに参加してくれた高校生が街頭にてパンフレット等の配布。7000個用意したがだいぶ余ってしまった。
- ③11：00～2：30 万代シティ2階の広場にてイベント（東京学館合唱部・文理高校合唱部・北クラブのグリーンクラブ・チアリーダー）。昔はもっと多くのイベントへの参加がありましたか？

このキャンペーンは、今回で丁度20年目を迎えるそうです。

お手伝いして下さるロータリアンは一生懸命なのですが、私は参加して実のところ少しがっかりしました。一つのイベントを長く続けることがいかに大変なことかを、まざまざと感じさせられました。

私から見たこのキャンペーンの問題点は

- 1、手伝って下さるインターアクトの人数が少ない
- 2、各ロータリークラブのロータリアンの人数が少ない
- 3、イベントの参加校が少ない
- 4、見物客が非常に少ない
- 5、天候が悪い
- 6、来年からは（31年）12月23日は祝日でなくなる

平成31年は当クラブの担当になるとのことですが、根本的にこの事業を見直さなければならないと思いました。

何事も自ら参加してみると良くわかるものです。皆様も今年、まだ先の話になりますが、お時間が少しでもありましたら、ぜひとも参加してみてください。

伝達事項



- R 財団ポールハリスフェローマルチプル
真島 光雄 君

本年の各種お祝い贈呈

ご長寿、傘寿、古希、還暦、当たり年、成人お祝いの発表



お祝い



【紹介】安藤 幸夫 君

- 会員の誕生日
真島 光雄 君
松尾 知美 君
有野 芳弘 君
中村 勝治 君

- 会員の配偶者の誕生日
山田 克明 君ご婦人
寺嶋 一夫 君ご婦人
高橋 英樹 君ご婦人

五十嵐 忠司 君ご婦人
安達 博 君ご婦人

委員会・同好会報告



【ニコニコ BOX】

野沢 慎吾 君

水本 孝夫 君
新年明けましてお目出とうございます。新年
早々約半世紀ぶりの大雪。今年は良いこと
があるのでと前向きに頑張ります。本年も
よろしく願いいたします。

野澤 修 君

新年明けましておめでとうございませう。本日は大雪ですが、例会におこしいたきありがとうございませう。今年も宜しく願い致しませう。

幹事報告

●野澤 修 幹事

新年の乾杯



●ご発声：寺嶋 一夫 君

次回例会 1月19日 卓話

NPO コラボパーティ 本間 廉子 氏

本日の出席率 41.82% / 2週間前メイクアップ後 88.33%

